
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5月 18日（月） 

6月 15日（月）・7 月 13日（月） 

いずれも 時間：午後 1 時 30分～ 

場所：北勢福祉センター２階会議室 

月に一回開催しています。 

ぜひ皆さんのご協力をお願いします。 

平成27年4月号 

 

 

 

 

 寒暖の差が激しい日が続きます。 

体調管理に努めてください。 

入会説明会 

 

平成 27年度 年会費について 
 平成27年度 年会費（2,400円）の納入をお願いし

ます。 5月末までに、同封しました「納入通知書」

で事務局に納付してください。 
※定時総会（5月28日[木]）の受付でも、受領させて

いただきます。 

いなべ市シルバー 

事務局だより 

今月は  

事務局だより  

配分金明細書（3月就業者のみ） 

襖・障子のチラシ 

平成 27年度会費納入通知書 を 送付しました。 

 
訃 報 

  藤原会員  伊藤 利昭様（75歳）が 

4月 1日 逝去されました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

新年度を迎えるにあたり、去る3月25日（水） 平

成 26年度第５回理事会が開催され、平成 27年度

事業計画、収支予算が承認されました。 5月開催

の定時総会で報告いたします。 

また、就業機会創出検討委員会の設置が承認

されました。 企業における定年後の継続雇用や

定年延長は、入会員数、延いては受注に影響を及

ぼします。 今後 委員会では、会員就業の現状を

分析し、就業機会の拡大を図っていきます。 

続いて、2 月末までの事業実績と、安全適正委

員会の報告がありました。 2 月末現在での事業実

績（請負・派遣含め）は、目標額・前年同時期に対

し未達である報告。 安全適正委員会からは、刈

払機取扱安全講習会が有意義な講習会であった

こと、1月 第 4回理事会以降 無事故・無災害で 

    あること、27年度への引継事項等が報告 

されました。 

新年度始まる 
 

 

平成 27年度 定時総会について 
 平成27年度 定時総会を、下記のとおり開催

します。 出席をご予定ください。 

日時 5月28日（木）   午後1時から 

場所 北勢市民会館  さくらホール 

※議案書等を 5月7日 発送予定です。 定時総会

の出欠を、議案書と同封のハガキで 必ずご連

絡いただきますようお願いいたします。 

 

襖・障子班からのお願い 
丹生川作業所において、会員7名で 襖・障子・

網戸の張替えをしています。  

最近は、洋間が増え 襖や障子を使った家屋が

減っていることが影響してか、受注量は伸び悩んで

います。 お隣や近所で、張替えを希望される方が

居られましたら、是非 ご紹介をお願いします。 

※今月 チラシを同封しました。 

 長年 目にしてきた風景が、徐々に変化していき

ます。 東海環状自動車道の工事が、東員町から

大安町、北勢町、そして岐阜県へと進んでいきま

す。 何本もの橋梁が立ち並び、小さい（若い）頃

から目にしてきた風景は大きく様変わりしようとして

います。 

 阿下喜保育所と十社保育所は統合され、来年

（28 年）度には新しい保育所としてスタート。 ま

た、藤原町の 5つの小学校も統合されることが決定

しており、工事が始まるようです。 

 特に何も意識せず毎日を過ごしていますが、私

たちを取り巻く環境は色々と変化しているようで

す。 この新しい『いなべ市』が、私たちにとって便

利で素晴らしい街になるといいですね。 


